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Aos vinte dias do mês de julho do ano de dois mil e dez, ás 09h e 30 min, realizou-se a Ducentésima 1 

Qüinquagésima Sexta Reunião Extraordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, no Auditório 2 

do Hemocentro, com a presença da Presidente do CSDF Drª Fabíola de Aguiar Nunes, da Secretaria 3 

Executiva do CSDF Sandra Mendes Pinto e dos Conselheiros titulares: Márcio Antônio Koshaka, 4 

Maria Luzimar, Maria Lúcia, Allan Kardec, Flora Rios Mendes, Lucilene Úrsula, Maria Arindelita, 5 

Maria Martins, Gustavo Adolfo, Corina B. D. Freitas, dos servidores: Josete da Costa Silva, Themis 6 

Gaze de França Savi, Sandra Silva e Andressa Cristina de O. Silva Cavalcante e dos convidados 7 

conforme lista. Após verificação do quorum foi solicitada a pauta com solicitação de inversão de pauta 8 

pela Presidenta. Aprovada por todos. A) EXPOSIÇÃO TÉCNICA: Não houve. B) 9 

APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO: 1. Posse dos Conselheiros: Corina Bomtempo de Freitas, 10 

Maria Arindelita Arruda, Allan Kardec, Gisleine Capitani (ausente), Marisa de Almeida Carvalho 11 

(ausente). Iniciou a leitura dos termos de posse dos conselheiros. Conselheira Corina Bomtempo 12 

assinou o Termo de Posse e disse que irá de dedicar ao máximo ao CSDF. Conselheira Maria 13 

Arindelita assinou o Termo de Posse e discorreu sobre a sua história e compromisso no controle social. 14 

Conselheiro Allan Kardec assinou o Termo de Posse e disse que está muito alegre por participar do 15 

CSDF e que a luta do CSDF é uma luta de todos nós. Secretária Executiva Sandra Mendes deu as boas 16 

vindas aos novos conselheiros e colocou a Secretaria Executiva a disposição. Presidenta colocou que 17 

está contribuindo para um Conselho melhor e mais questionador ao escolher pessoas comprometidas. 18 

Conselheira Flora questiona que está faltando uma valorização do CSDF e que quer ser útil a ajudar 19 

através do CSDF. Conselheira Luzimar concordou com a conselheira Flora e disse que tem dificuldade 20 

de escrever e que tem a facilidade é de falar e solicita mudanças no atendimento no Centro de saúde da 21 

Estrutural. Presidenta colocou que o CSDF tem que ser ouvido sim, mas que não pode controlar o 22 

próximo governante. Que podemos votar em quem é comprometido com o SUS. Que gosta de um 23 

Conselho questionador e não de um Conselho “certinho”. Que não pode resolver tudo. Que está 24 

trabalhando com prazos e que nos próximos seis meses pretende montar uma estrutura sólida no CSDF 25 

difícil de ser desmontada. Conselheira Luzimar questionou que as camas recebidas no HRGU são de 26 

origem duvidosa. A Presidente colocou que irá checar o problema apresentado. Dando seguimento, 27 

informado pela Secretária Executiva que as atas para leitura haviam sido encaminhadas por via 28 

eletrônica previamente. Decidido por unanimidade que a leitura prévia seria acatada e as emendas 29 

solicitadas serão apresentadas em Plenário. Encaminhado à aprovação. Foram aprovadas por 30 

unanimidade. Solicitado a palavra a Sra. Ana Tereza da Assessoria de Eventos do GAB/SES que 31 

apresentou o convite ao CSDF para participar da semana do Homem que acontecerá no Parque da 32 

Cidade onde serão apresentados programas da SES-DF com atendimento aos homens. A Presidente 33 

discorreu sobre a necessidade de Protocolos e a necessidade de implantar a saúde do homem. Enfatizou 34 

que o evento terá o acompanhamento da Instituição SES – DF. Conselheira Úrsula falou dos benefícios 35 

do Projeto da Saúde do Homem, que o custo é baixo e os benefícios são grandes. A Presidente coloca 36 

que a razão de trazer esse convite para o CSDF é pedir ajuda aos conselheiros para expandir para a 37 

comunidade. Que é importante a mobilização de todos. 2. Escolha da Comissão de Renovação do 38 

mandato do CSDF (mandato vence 10/11/07) – 02 usuários, 01 trabalhador e 01 gestor. Solicitado 39 

pela Conselheira Corina para ser decidido em outro momento. Sandra iniciou sua fala colocando a 40 

importância da participação dos conselheiros com as atividades do CSDF. Conselheira Maria Lúcia 41 

questionou o que é Comissão de Renovação. A Presidenta colocou que o Projeto de Lei abrangerá 42 

todos os usuários com representação no DF. Que o CSDF peça ao Governador que viabilize a análise 43 

do PL e aprovação em caráter de urgência que caracteriza fator reestruturante. Secretária Executiva 44 

explicou como o PL será modificado e sua importância. Presidente coloca que defender o SUS é dar 45 

continuidade à Saúde. Que é preciso ter o apoio da sociedade para o bom funcionamento do SES e 46 

consequentemente do Sus no DF. Conselheira Arindelita colocou que há necessidade de discutir sobre 47 

o Pacto de Gestão para o DF. Que o ano que vem será definido o PPA e que há necessidade do CSDF 48 

se apropriar do assunto. Conselheira Corina colocou a necessidade de Atenção Básica. A Presidente se 49 

preocupa com o modelo hospitalocêntrico e que há necessidade da atenção básica funcionando e muito 50 

bem. Conselheira Úrsula colocou que os Programas implantados no DF (PSF) foram “jogados” e são 51 
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ineficientes. 3) Escolha de um usuário para compor o Conselho de Administração do FSDF. 52 

Escolhido a Conselheira Maria Lúcia. 4) Solicitação de reexame da matéria: “Projeto de Lei que 53 

altera a composição do CSDF” Relatora: Conselheira Corina. Conselheira Corina deu início à 54 

exposição sobre as várias propostas de projeto de lei que foram discutidas no Colegiado em outras 55 

gestões. Sra. Josete colocou que houve preocupação do CSDF teve em convidar todos os Conselhos 56 

Regionais para a reunião de hoje e lamenta que eles não estejam participando em sua totalidade. 57 

Conselheira Corina iniciou a leitura da Exposição de Motivos para a solicitação de reexame do PL. 58 

Conselheiro Regional Teixeira questionou o PL e colocou que do jeito que está apresentado o mesmo 59 

não será aprovado na Câmara, pois está muito grande parecendo um “monstro”. É iniciada a leitura do 60 

PL na íntegra por capítulos e feito às devidas correções no final da leitura de cada capítulo. Após a 61 

leitura deram-se início as discussões sobre o PL. A Presidenta questionou o Projeto de Lei e colocou a 62 

necessidade de solicitar análise jurídica e que não está preocupada com a entrada do PL na Câmara e 63 

sim com a saída, pois abrirá brechas para emendas e será demorado. Citou sobre a necessidade de 64 

enxugamento do Projeto de Lei e verificar a possibilidade do Governador intervir para acelerar na 65 

análise na Câmara. Discutiu a necessidade de avaliar se é possível aprovar a Lei com a elaboração de 66 

um Decreto. Sugerido pelo Pleno solicitar análise do jurídico da Câmara ou parecer da Deputada Érica 67 

Kokay ou Chico Vigilante. Conselheira Corina solicitou determinar prazo para ser fechado a minuta. 68 

Presidenta Fabíola colocou reforçou a necessidade de “enxugar” o texto apresentado mantendo pontos 69 

fundamentais como o número de conselheiros, rotatividade da eleição do presidente do CSDF e acima 70 

de tudo o fortalecimento do controle social. Os conselheiros Gustavo Romero, Maria Martins, Corina, 71 

Maria Arindelita, Márcio Koshaka e os Conselheiros Regionais Ângela e Teixeira se inscreveram para 72 

participar da comissão de enxugamento da PL. Aprovado por todos as indicações. Após intensa 73 

discussão foi encaminhado á votação e aprovado por unanimidade.   A Presidente colocou que o PL 74 

está muito bem elaborado e deverá subsidiar a elaboração do Regimento Interno. Ficou acordada entre 75 

os membros escolhidos a realização de reunião dia 21/07/2010 às 14 horas no HRAN/GAPESF. Em 76 

tempo a Secretária Executiva solicitou a indicação dos nomes dos Conselheiros que representarão o 77 

CSDF na Comissão de Implementação do Pacto pela Saúde no DF. Indicado os nomes para titular: 78 

conselheiro Márcio Koshaka e suplente a conselheira Lucilene Úrsula. Aprovado por unanimidade.  C) 79 

DOS COMUNICADOS: 1) Do Presidente: Não houve. 2) Da Assessoria Técnica do CSDF: 80 

Informou: 1) Realizado dia 22/06 – HBDF a Oficina de Inclusão Digital do DF. Participaram 93 81 

conselheiros e foi criado o Fórum de Articulação dos conselhos Regionais com a participação de 01 82 

representante de cada Conselho Regional. 2) Informado que dia 07/07, foi lançado o Grupo Executivo 83 

Intersetorial de Gestão do Plano Distrital de Prevenção e Controle da Dengue. O Conselho do DF foi 84 

representado pela conselheira Fátima Celeste. 3) Encaminhado à SEGEP/MS material sobre o evento 85 

realizado dia 22/06/10 “ Oficina Inclusão Digital no DF “ para ser apresentado na FENAGEP – 01 a 86 

04/07/10. 4) Recebemos convite da comissão organizadora para participar do Seminário do Controle 87 

Social / DST / AIDS. O CSDF está sendo representado pelo conselheiro Márcio. 5)Informado que foi 88 

prorrogado mandato dos conselheiros no DODF nº 132 de 12/07/10. Mandato será até 10/11/10. 6) 89 

Informou do convite feito ao CSDF para participação do colegiado no almoço com o Governador no 90 

dia 22/07/10. 3) DOS CONSELHEIROS: Não houve. D) DISTRIBUIÇÃO: 01. Processo nº 91 

060.005.595/2010 Assunto: Plano Distrital da especialidade de Ortopedia da SES-DF. Distribuído para 92 

a conselheira Maria Martins. 02. Processo nº. 060.005.717/2010 Assunto: Proposta SICONV – 93 

Reformas de Unidades Básicas: CSB 5-Lago Sul, CSC, 11-Ceilândia, CSG 4 e CSG 8-Gama, CSCA 1-94 

Candangolândia, CSP 2-Planaltina. Distribuído para a conselheira Maria Lúcia. 03. Processo nº 95 

060.007.773/2010 Assunto: Projeto Básico-Implantação no HBDF do serviço de tratamento de 96 

Insuficiência Coronariana Aguda da SES-DF. Distribuído para a conselheira Maria Luzimar. 04. 97 

Processo nº 060.006.121/2010 Assunto: Plano Distrital de Pediatria. Distribuído para a conselheira 98 

Maria Martins. 05. Processo nº 060.014.215/2009 Assunto: Plano de Atenção ao Paciente Crítico. 99 

Distribuído para a conselheira Maria Arindelita. Não havendo nada mais a tratar, para constar, eu, 100 

Andressa Cristina de Oliveira Silva Cavalcante, secretária ad hoc, lavrei a presente ata para posterior 101 

apreciação e assinatura. Encerrada a reunião ás 13horas e 20 minutos. 102 


